

夢をかたちに ～市民の皆様とともに～

岩国市長
福田 良彦



明けましておめでとうございませう。皆様におかれましては、平成29年の新春を穏やかに迎えのことと、心からお慶び申し上げます。私は市長就任以来、一貫して「夢をかたちに」を念頭に、具体的なまちづくりの夢とビジョンを示し、その実現に向けてまい進してきました。

開港5年目を迎えた岩国錦帯橋空港は、利用者累計が150万人を超え、好調な利用状況が続く中、さらなる利便性の向上を図るため、駐車場の立体化が行われており、今後、ターミナルビルの拡張工事も計画されています。

JR岩国駅では、東西自由通路や橋上駅舎の工事が、平成29年度中の完成を目指し進捗しており、愛宕山地区においては、スポーツと日米交流の拠点として期待の大きい運動施設の工事が鋭意進められるなど、都市基盤の整備が確実に進展しています。

一方で、昨年「乳幼児・子ども医療費助成制度」について、対象年齢を中学3年生までに拡大し、所得制限も撤廃しました。さらに、生後12カ月から15歳(中

学3年生)までを対象とした、インフルエンザ予防接種料金の一部助成を開始するなど、これまで「子育てするなら岩国市」をスローガンにさまざまな子育て支援策を実施してきました。こうした施策を子育て世代の方々に魅力として感じていただくことで、出生数の増加や定住・移住の促進に結びつけていきたいと考えています。

また、昨年、新市誕生10周年を契機として、「文化芸術創造都市宣言」を行い、基本計画となる「文化芸術振興プラン」を策定しまし

目次

- 02 2017年 年頭のごあいさつ
- 04 市政 PICK-UP
- 06 すまいる
- 07 まちの話題
- 10 所得税と市・県民税の申告
- 14 健康教室・食推さんの食べてみんさいおいしいけえ
- 15 暮らしの情報
- 21 おでかけ情報
- 24 みんなの写真館

表紙の写真



プリザーブドフラワーでお正月飾りを作ろう
(中央公民館御庄分館)

12月7日、中央公民館御庄分館で成人教室「プリザーブドフラワーでお正月飾りを作ろう」が開催され、17人が参加しました。「プリザーブドフラワー」とは長期間保存できるように生花などを加工したもので、参加者は講師のアドバイスを参考にしながら、思い思いに花を飾り付けていました。

年頭のごあいさつ



基地を抱えていても
日本一住みやすいまち岩国

岩国市議会議長
桑原 敏幸

新年明けましておめでと
うございます。市民の皆様
には、平成29年の初春を健
やかに迎えのことと心か
らお慶び申し上げます。

さて、岩国市は昨年で、
合併から10年の節目を迎え、
更なる融合が求められてい
ますが、この10年間のまち
づくりを検証し、それらの
実績を礎に、さらに市民一
体となって明るく住みよい
まちづくりをすすめていく
必要があります。そして、
そのために、今後も、それ
ぞれの地域がともに地域の
特色を活かしながら活性化
するよう、広域的なまちづ

くりを一步一步堅実に進め
ていかなければならないと
考えております。

本年は、岩国市にとって、
岩国駅周辺整備事業の東西
自由通路および橋上駅舎等
の建設などのハード事業を
着実に進捗させる年であり
ます。また、愛宕山地区で
は、野球場などの施設が竣
工の運びとなり、これから
の飛躍への大きなステップ
の年となります。

また、世界に目を向ける
と、今月にはアメリカで、
トランプ氏が大統領に就任
するなど、世界の情勢も
刻々と変化しており、全て

の国民が、日本のあり方や
国防を見つめ直す機会でも
あります。

岩国市議会においては、
地方創生総合戦略調査特別
委員会で活発に議論を重ね、
地域づくりを目的とした活
動を進めるとともに、基地
のある町として、「沖縄の
基地負担軽減を図るための
決議」に基づき、沖縄の
基地負担の軽減をオール・
ジャパンで考えることを全
国に呼び掛けて、基地を抱
えている多くの市町村議会
から賛同を得て協議を行っ
ているところであります。

その主旨は、地道な活動

の中で日本全国に広がり、
さまざまな意見が寄せられ
ており、いずれは、有効な
対策が実現できるものと確
信しております。

こうした活動の中、「基
地を抱えていても日本一住
みやすいまち岩国」との思
いを、市民の皆様と共感で
きるよう、本年も全力を傾
注してまいりますので、ご
理解とご協力を賜りますよ
う心からお願ひ申し上げます
とともに、新しい年が皆
様にとって素晴らしい年と
なりますよう、心から祈念
申し上げます、新年のご
あいさつといたします。